

Hildesheim, 26. Oktober 2018

Eine tolle Knolle

Kita St. Martin in Emmerke feiert mit Kindern und Eltern ein Kartoffelfest

Was für eine tolle Knolle die Kartoffel ist, konnten Kinder, Eltern und Mitarbeiterinnen der Caritas-Kindertagesstätte St. Martin in Emmerke beim Kartoffelfest erleben. Liebevoll dekoriert präsentierte sich die Einrichtung zu diesem Fest, mit dem auch der Gedanke des „Erntedankes“ aufgegriffen wurden.

Zu Beginn wurde ein Wortgottesdienst mit Gemeindepfarrer Uwe Schaefers gefeiert, in dem anhand der Kartoffel auch der Kreislauf des Lebens und der Natur verdeutlicht wurde. Kita-Leiterin Anke Gollnick erinnerte dabei auch daran, dass nicht alle Menschen ausreichend Lebensmittel zur Verfügung haben und bat um Spenden für die Lebensmittelausgabe des Guten Hirten in Hildesheim. Im Anschluss haben Klein und Groß dann das vielfältige Programm genossen. Wer wollte, konnte sich das Märchen vom Kartoffelkönig erzählen lassen, selbst einen Kartoffelkönig basteln oder im Wettkampf beim Kartoffellauf gegen andere antreten. Selbstverständlich war auch für das leibliche Wohl gesorgt. Zum Abschluss wurde dann noch der Sieger ausgezeichnet, der die schwerste Kartoffel mitgebracht hat. Das Siegerexemplar hat stolze 758 Gramm auf die Waage gebracht – eine wirklich tolle Knolle.



Beim Kartoffelfest in der Caritas-Kita St. Martin gab es Spannendes über die vielseitige Knolle zu erleben.